

光陽の里だより

光陽の里26年に向けて

光陽の里の年間計画が決まりました。昨年の決算報告をみると、空き地の負担分が大きく、水道料も高み赤字決算となりました。また、使用状況をチェックして3名にレツドカードを出しました。土地の空き状況から、新たに会員を募集していきます。会員心を一つにしてあらたな1年を踏み出そうとしています。

26年度の年間計画がまきました。多くの会員の参加を願っています。

年間計画

- ★第1回草刈り 5月18日(日) 午前10時より
- ★第2回草刈り 7月28日(日) 午前8時より
- ★みんなで夏野菜を食べる会 8月3日(日) 午後6時より
- ★第3回草刈り 10月19日(日) 午前10時より

★収穫祭

10月26日(日)
午前10時より

★耕作者契約更新

11月中

★地主様との契約更新

12月26日(金)
午後7時より
旧水垂公民館

会員親睦・情報交換を

会員親睦・情報交換の場を設けることにしました。毎月第二土曜日の午後1時より、世話人会を行っていましたが、その後(大体、2時半位から)は皆さんとのふれあいの時間とします。どうぞふれあい小屋へいらっしゃい。(飲み物・お菓子も用意します)

持ち込み大歓迎です。(松井 記)



写真は今年の収穫祭の賑わい

今年の花粉は？

花粉アレルギーの人にとっては朗報？

時の寿の森倶楽部の杉花粉採取の活動時に気づいたことだが、今年には絶望的(逆に希望が持てる)なほど杉の花が少なく、花粉採取に辛苦を伴っている。まだ、寒さが厳しく花粉に悩まされる時期ではないが、花の状況から花粉の飛散量は少ないと予想できる。(インターネットで検索してみたが、今年の花粉量の多寡についての予想はなく、花粉の飛ぶ時期の予想ばかりでピントがずれているような気がする)

昨年、紹介した南風園のベニフウキプラス、早くも引き合いが来て、訪ねると

「おかげさまで、評判が良くて……」と。

つくば市の研究機関では、月3万円くらいの出費なら売れるのでは、と試算しているようです。保険が適用されて、?円。こればかりは、花粉アレルギーの人たちの気持ち次第。

昔、火山灰が車の屋根に積もるように、山の地方では花粉が車の屋根



杉の枝の手前に集められた杉の花

に黄色く積もっている光景に、まさにぞんぐりした(掛川方言で「ぞつ」と「した」事を思い出す。今年予想通り、飛散量が話題に上らず、無事であるように。(松井 記)

「倉馬の里」

記念樹選定アンケート

今年十一月、創設十周年を迎える「倉馬の里」では、創設記念行事として植樹を計画、このほど木の種類選定のため「開村十周年記念植樹はどんな木をご希望ですか」と会員の希望をアンケートしている。計画では2月11日の「倉馬の里」総会で話し合われるとのことである。